

# 12月定例市議会 一般会計補正予算など12議案を可決し閉会

## 保健福祉センターや聖郷の湯など7施設を指定管理者に指定

12月定例市議会は11日本会議を開き、沼田市保健福祉センターなど7施設の指定管理者の指定(議案4件)、平成25年度沼田市一般会計補正予算と特別会計6件の質疑、採決がおこなわれ閉会しました。

沼田市保健福祉センターなど4件の社会福祉施設の指定管理者の指定について、今回は非公募でおこなわれ、沼田市社会福祉協議会が指定管理者に指定されましたが、質疑で大東議員は「社会福祉施設は、指定管理者制度にはそぐわないのでは」と質疑をおこない、副市長は「安心・安全な施設管理。サービスの低下につながらないようにしたい」と答えました。

## すでに独自に設置された防犯灯にも補助を 大東議員が一般質問で求める

5日におこなわれた一般質問で大東議員は、防犯灯について、消費税増税について、子育て支援について、グリーンベル21についての4項目についておこないました。

市内の防犯灯がLED化されることから大東議員は、「すでに区独自でLED化したところに補助をおこなうよう」求めました。

市長は、「すでに区独自でLED化した17地区、43灯については検討したい」と答え、防犯灯の維持・管理について市長は「受注業者と地域が連携する仕組み作りが必要」と答え、検討する考えを示しました。

## 沼田市はグリーンベル21買い取りを希望せず これからどうなる? どうする?

グリーンベル21の約85%をメドテックインベストメント2から「公有地の拡大の推進に関する法律」に基づいて、沼田市にグリーンベル21を4億2000万円で購入するよう要請されていましたが市は6日、「市の各部門、市土地開発公社に紹介したが、買い取りを希望するところはない」と文章で回答しました。

テナントの撤退が相次ぐ、グリーンベル21の再生の方向を早急に示す必要があります。



## 続ぶらり散歩 めまた道 沼田地区 特別編その七 沼田地区あれこれ

### 須賀神社の獅子の彫刻

須賀神社正面の上部に唐獅子の彫刻が左右にあり、むかって左が雌で、子獅子をあやして、右が雄で、「かごまり」をもって遊んでいる姿が彫られています。



この「かごまり」のなかに玉が入っていますが、どのようにして入れたのか(彫刻)したのかチョット不思議です。

### 天桂寺の味噌なめ爺婆の背中の名前

天桂寺の味噌なめ爺婆の背中には、「尾見治太夫」という名前が彫られています。この人は、真田伊賀守時代の検知役人で、沼田藩のやり方に忠告しましたが、受け入れられず自決したといわれています。



政府が勝手に「特定秘密」を指定し、その漏えいに厳罰を科す秘密保護法は、国民の「知る権利」を侵害し、「言論・表現の自由」など国民の基本的権利を侵害し、国家安全保障会議の設立と一体で「戦争への道」を推し進める悪法であり、秘密保護法の撤廃へ運動を強めることが必要です。

「朝日」の調査で46%、共同通信の調査では47%でした。秘密保護法の成立が強行されたあと発表された世論調査でも安倍内閣の支持率が急落し、秘密保護法の審議が不十分だったという批判は8、9割にのぼり、内閣支持率は「朝日」の調査で46%、共同通信の調査では47%でした。秘密保護法の成立については、「秘密が際限なく広がり、知る権利が奪われる、通常の生活が脅かされることは断じてない」「私自身ももっといい言い方に時間をとって説明すべきだったかと反省している」とも言いましたが、白々しく響くだけの居直しのつかぬ言葉です。

こんにちは 大東のぶゆき です

## 日本共産党の活動強化の募金にご協力ください

日本共産党は、企業・団体献金も政党助成金も受け取らず、活動を続けています。

日本共産党の活動を支え、さらなる前進のためにみなさんの募金へのご協力をお願いします。

ご協力いただける方は下記にご連絡ください。

日本共産党利根沼田地区委員会 Tel 23-1519  
電話でご連絡いただくか、知り合いの党員か大東議員にご連絡ください。

2013年12月15日

NO. 379

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

**やまびこ**

発行所 沼田市下久屋町983 Tel 23-1519 部内資料